



EDUCACIÓN ■ VUELTA A LAS AULAS

Arranca el nuevo curso en la Pontificia y en doce centros de la Universidad pública

■ Los alumnos de primero no se incorporarán hasta el día 23

J.Á.M.

Aunque la fecha oficial para la vuelta a las aulas está fijada en el 23 de septiembre, lo cierto es que la mayor parte de los centros de la Universidad de Salamanca y todos los de la Pontificia han optado por anticipar una semana el arranque del nuevo curso 2013-2014 y hoy darán la bienvenida al grueso de su alumnado. En concreto, hoy retornarán los alumnos de segundo curso y siguientes, mientras que los de nuevo ingreso serán los últimos en incorporarse ya que no lo harán hasta el 23 de septiembre.

En el caso de la Universidad Pontificia, todos los centros abrirán hoy sus puertas al nuevo curso, mientras que el acto oficial de apertura de curso tendrá lugar mañana, a partir de las 12:30 horas, en el Aula Magna y bajo la presidencia de monseñor Rouco Varela, presidente de la Conferencia Episcopal Española. A falta de cerrar el proceso de matriculación, el rector de la institución, Ángel Galindo, estima un incremento del 3% en el número de alumnos para el presente curso.

Por su parte, la Universidad de Salamanca, que ya dio la bienvenida al nuevo curso en tres de sus centros —Escuela de Enfermería de Ávila, Politécnica Superior de Ávila y Farmacia—, hará hoy lo propio en otros doce centros, en los que se incorporarán los alumnos de segundo curso en adelante. Se trata en concreto de las escuelas Politécnica de Zamora, Ingeniería Industrial de Béjar, Educación y Turismo de Ávila y Ma-

gisterio de Zamora, así como de las facultades de Biología, Ciencias, Ciencias Agrarias y Ambientales, Químicas, Educación,

Medicina, Psicología y Derecho. El acto oficial de apertura tendrá lugar el 19 de septiembre en el Paraninfo.



Un grupo de estudiantes a su llegada a la estación de autobuses./BARROSO

Otros once centros iniciarán la actividad el día 23

Por vez primera, la Universidad de Salamanca contará con más de la mitad de sus centros abiertos antes de la fecha oficial de inicio del nuevo curso. Y es que de los 26 centros con los que cuenta la institución salmantina en sus cuatro campus, quince tendrán hoy ya actividad, quedando los once restantes para el 23 de septiembre. Se trata de las escuelas de Enfermería y Fisioterapia, Aeronáutica, Enfermería de Zamora y Relaciones Laborales de Zamora, y de las facultades de Bellas Artes, Ciencias Sociales, Economía y Empresa, Filología, Filosofía, Geografía e Historia y Traducción y Documentación.